
第2996回例会(第12回) 10月12日(木)12:00～食事 12:30～点鐘

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 岡村 延昌 君

 ♪それでこそロータリー ♪誰もいない海

ゲスト 静岡県中小企業団体中央会

事務局長 兼 総務部長 大谷 裕紀（おおたに ゆうき）様

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。今週土曜日14日から地区大会が始ま
ります。同じ志を持つ仲間がこんなにいっぱいいる
んだという確認の場でもあり、新しいつながりの場
でもあるので、参加されるメンバーは楽しんできて
ください。今回、参加を見送ったメンバーは、来年
はぜひ参加されるようお願いします。
先週の会長挨拶で、ラグビーワールドカップの話

をしました。残念ながら日本代表は予選リーグ敗退
となってしまいましたが、決勝トーナメントに進ん
だチームはすべて世界ランク10位以内ということで
すので、何事も普段の積み重ねということだと思い
ます。
この激戦の地、フランスですが、第2次世界大戦前

までは帝国主義的な国であり、他のヨーロッパ諸国
と同様、世界各地に植民地を持っていました。今で
も海外領土があり、太平洋のポリネシア・ムルロア
環礁は、原爆実験の地として有名です。
この9月から10月にかけて、かつてのフランスの植

民地で事件が続きました。一つは、モロッコでの大
地震。日本だったらそれほど被害が出ないであろう
震度で、3000人を超す死者が出たと言われています。
そして、つい最近起きたパレスチナガザ地区のハ

マスによるイスラエル襲撃です。イスラエルによっ
て閉じ込められた劣悪な環境のため、不満が爆発し
た、という人がいますが、そうであったとしても、
突然民間人を襲撃し、1000人以上を殺害し、100人以
上を人質として連れ去った行為は、決して許される
ものではありません。
しかも、あの困窮した経済の中で、短時間に5000

発のロケットを打ち込むということは、ガザ地区単
独ではできないことと思われます。その資金がある
なら、もっと別の使い道があるだろうと思います。
この紛争は、ただ単純に中東で起きた過去にもよ

くあったことでは済まされないと思います。現在の
世界情勢を思い浮かべてみてください。

離れた場所であっても、奥深いところでつながっている可
能性があります。
このことで、欧米のウクライナへの支援がどうなるのか

気になりませんか。イランとサウジアラビアの関係改善の
影響はあるのかとか、アメリカの意識がイスラエルに向く
ことによって、ロシアにとっては気持ち的に楽になるし、
中東での戦争状態が拡大していくと、中国の動きも気にな
ります。
日本で生活していると実感しませんが、実は世界では民

主主義的な国家の方が少ないのです。ある意味、人間の欲
望を前面に出した支配の仕方の方が、統治するには楽かも
しれません。
しかし、私たち、自由と法に基づく民主主義のもとの

ロータリアンであります。身の回りだけでなく、広い視野
で考えてみましょう。
クラブ、グループ、地区、ＲＩと世界中の人々とつな

がっていくことが私たちにはできます。もしも4つのテス
トを全世界の人が自らの行動基準にすれば、必ず紛争はな
くなると信じています。その意味でも、地区大会に参加す
ることは第一歩として有意義だと思います。
つながる、つなげる。今年のＲＩ会長のテーマは「世界

に希望を生み出そう」ですが、あえて言います。「世界に
平和を生み出そう」
以上会長挨拶でした。ありがとうございました。

①臨時理事会にて11月のプログラムが承認されました
ので本日配布させて頂きました。

幹事 村松 英和 君



親睦活動・スマイル委員会 柴田 亜弓 君親睦活動・スマイル委員会
委員長 金丸 好孝 君

11月25日土曜日に3000回例会を開催します。来週か
ら出欠席を取らせて頂きます。尚、会場のグランド
ホテルの関係もあり、移動の件も自動車、タクシー
などで来られるかアンケートを取らせて頂きます。
よろしくお願いします。 

①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧いたします

②ウクライナ募金の締め切りは会長幹事会にて確認
致します。

③10月26日の10月最終例会はビュッフェとなります
ので11時30分からの食事となります。

④次週19日は休会となります。
⑤本日13時40分より第5回臨時理事会があります。
役員理事の皆様は宜しくお願い致します。

⑥グランドホテルの工事が2月までかかります。駐車
場につきましては皆様にご迷惑をお掛けします。

幹事 村松 英和 君

山竹 葉子 君(H23.10.23)

入会記念日

松村 友吉 君(S60.10.21)
吉田 雄一 君(S47.10.22)
横山 敦史 君(H11.10.18)

結婚記念日

大石 訓永 君(昌子様)(10.12)
西野 了史 君(恵美様)(10.15)

夫人誕生祝
社会奉仕委員会 委員長 高橋 幸弘 君

10月19日木曜日の地区補助金事業を行います。当日
の参加メンバー18名です。当日はどうぞよろしくお
願い致します。当日の服装ですが、クラブのポロ
シャツ、ジャンバーにてご参加ください。
11月9日の例会では、しいの木見崎代表から当日の
報告などを卓話頂く予定です。

クラブ広報委員会
委員長 岩田 州生 君

10月24日が世界ポリオデーです。その日程に合わ
せて、エンドポリオキャンペーン活動を実施しま
す。10月29日（日曜日）場所は昭和通りで、「ハ
ロウィンカーニバル」が開催されます。ブース１
コマを借りて活動します。出欠について、LINEグ
ループ等で取らせて頂きます。宜しくお願いしま
す。

米山梅吉記念館の記事を「とも」の10月号に掲載しま
した。新しい方針の元に記念館を運営しています。
寄付は新体系に則って、焼津RCはクラブとして「米山
記念館コーポレーター」になって頂きたいと思います。
よろしくお願いします。

松村 友吉 君

クラブ史上最多の６千人を超えるスタジアムでエスパ
ルスに勝ちました。ありがとうございました。

藤枝MYFC 見原 健司 君

グルメ同好会 青島 直久 君

11月のプログラムにも記載されていますが、しばらく
できなかったグルメ同好会を例会の形で皆様にゆっく
り食事いただきながら、時間を過ごして頂こうと企画
しました。時間は18時から20時まで、最初の40分間は
例会として、その後、食事をしながら意見交換の時間
となります。多くの皆さまの出席をおねがいします。
有意義な楽しい時間にしたいと思いますので、ご協力
のほどよろしくお願いいたします。

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹 君

ロータリーの友10月号の自己紹介をさせていただき
ます。RI会長メッセージは、クラブでメンタルヘル
スに取り込もうという記事、地域社会の経済発展っ
てことで、児童養護施設の記事、特集が米山月間と
いうことで、世界大会の記事、当クラブの松村友吉
君が理事長を務めている米山記念館の記事が掲載さ
れています。。



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、58名中35名、出席率60.3パーセン
トでした。

卓話者：静岡県中小企業団体中央会
事務局長 兼 総務部長
大谷 裕紀 様

演題
「連携がもたらす新たな展望と

ビジネスチャンス」   

大谷様の自己紹介、連携組織（組合）の現状、連携組織
（組合）の活かし方、中小企業が成長するための“経営資
源”、今こそ活かしたい中所企業施策等について卓話を頂
きました。

豊島 恒之 君（委員会）
大畑 邦明 君（委員会）

会員数 出席数 出席率
9月28日
M-UP

9月28日
確定
出席率

10月5日 58(58) 35名 60.34% 2名 70.69%
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